

31.05.2013

Reutlinger Nachrichten, Metzinger-Uracher Volksblatt/Der Ermstalbote

Autor: DICZ

Großeinsatz für Motocrosser des RMC Reutlingen

Die Motocross-Piloten des 1. RMC Reutlingen stehen am Wochenende nach Pfingsten vor gleich vier Herausforderungen. Es steigen Rennen an drei Orten.

Auf der Rennstrecke des MSC Schopfheim startet im Rahmen des dortigen 48. Internationalen ADAC- Motocross das vierte von insgesamt sechs Rennen zur Deutschen Meisterschaft Seitenwagen International 2013. Unter den 17 zu erwartenden Gespannen auch der Mössinger Tobias Garhammer (1. RMC) mit seinem Welzheimer Rennpartner Michael Klooz. Auf ihrer kampferprobten WSP Zabel-Maschine wollen sie für das Mefo Sport Racing-Team auf Punktejagd gehen.

Ebenfalls in Schopfheim wird das zweite von sieben Rennen zur Baden-Württembergischen Motocross-Pokal-Meisterschaft Open 2013 abgewickelt. Unter etlichen Startern des 1. RMC Reutlingen zählt der zunehmend noch stärker auftrumpfende Sondelfinger Kevin Vogelwaid auf seiner KTM 350 zu den Favoriten.

Mehr als 20 Nachwuchshoffnungen des 1. RMC Reutlingen werden sich zum MSC Reicholzheim auf den Weg machen, wo am Sonntag das 3. Reicholzheimer DMV Jugend-Motocross über die Naturbühne geht. Bei diesem dritten von zehn Rennen der Saison ist auf der 850 Meter langen Strecke in fünf Rennklassen – Schüler A 50 ccm, Schüler B 65 ccm, Jugend A und B 85 ccm sowie Junioren 125 ccm – packender Motocross-Rennsport der wagemutigen Youngster zu erwarten.

Im thüringischen Bad Salzungen wird das fünfte von acht Rennen der Deutschen Jugend-Motocross-Meisterschaft des Jahres gestartet. Nachdem das DM-Rennen in Deetz (Brandenburg) am vergangenen Wochenende witterungsbedingt nach dem Pflichttraining abgebrochen werden musste, hofft das leistungsstarke RMC-Trio, Elias Stapel, Mark Scheu und Lars Sadtler, dass das Wetter am Sonntag mitspielt. Nicht, dass es hinterher erneut heißt: Außer Spesen nichts gewesen.